
 

 

 

 

 

 

Trento, 27 novembre 2006 

 

 

 

Al 

Presidente del Consiglio provinciale 

dott. Dario Pallaoro 

SEDE 

 

 

Interrogazione a risposta scritta n. 1925 

 

  

 Mi è stato segnalato che l'Azienda provinciale per i Servizi sanitari non utilizzerebbe più la 

carta riciclata benché la legge provinciale 5/1998, art. 11, obblighi gli enti pubblici provinciali a 

servirsene per almeno il 50% del proprio fabbisogno. 

 

 Se la segnalazione trovasse conferma saremmo di fronte ad un comportamento sicuramente 

censurabile, non solo sotto il profilo della disapplicazione di una norma di legge, ma anche per il 

cattivo esempio che viene dato da un ente pubblico molto a contatto con i cittadini, proprio nel 

momento in cui stiamo invitando tutti a far propria la cultura del riciclo e del riuso ovunque sia 

possibile. 

 

 Tanto premesso, si interroga il Presidente della Giunta provinciale 

 

per sapere se: 

 

• corrisponde al vero che presso gli uffici dell'Azienda sanitaria provinciale non si fa uso di 

carta riciclata; 

• intende intervenire affinché siano rispettate le norme vigenti, ed in particolare quella 

richiamata in premessa, senza eccezioni. 

 

  

 

       cons. Roberto Bombarda 

 


